
Promis fahren Touareg
Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 4. März 2005 um 14:47

Zitat von Jemy

Bernhard ist zwar kein Riese, aber er hat ein kluges Köpfchen. 

LG
jemy :trinken

Stimmt, sonst hätte er sich auch nicht für den Dicken entschieden. 
Für mich steht fest das er einer der Klügsten unter den Klugen ist, schliesslich hat er sich für
einen V6TDI entschieden 
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